

BAB VI

SIMPULAN DAN SARAN

VI.1 Simpulan

Berdasarkan analisis literatur yang dilakukan, penulis mendapatkan lima perspektif Abu Yusuf tentang kesejahteraan yang meliputi pengadaan infrastruktur dan pengadaan fasilitas publik, sistem ekonomi yang transparan, serta pemungutan pajak yang tidak membebankan rakyat. Adapun untuk relevansi dengan kondisi di DKI Jakarta pada saat ini dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pengadaan infrastruktur dan fasilitas publik

Dalam pengadaan infrastruktur dan fasilitas publik, Pemerintah DKI Jakarta menyediakan fasilitas publik salah satunya adalah fasilitas transportasi umum dengan penggunaan dan pembayarannya yang murah, nyaman dan efisien dilihat dari faktanya sudah banyak jenis transportasi umum yang ada di DKI Jakarta diantaranya adalah Busway, Jaklingko, MRT, LRT, dan KRL yang paling sering digunakan oleh masyarakat sehari-hari yang dapat membantu meningkatkan pergerakan ekonomi dan untuk penyedia fasilitas untuk melayani masyarakat.

2. Sistem ekonomi yang transparan

Dalam hal pengelolaan keuangan yang transparan, Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menyediakan informasi laporan keuangan dan informasi APBD yang dapat diakses oleh seluruh masyarakat setiap waktu.

3. Pemungutan pajak yang tidak membebankan rakyat

Terdapat beberapa asas dalam pemungutan pajak di Indonesia yang bertujuan untuk adil dalam pemungutannya yang disesuaikan dengan pendapatan masing-masing masyarakat itu sendiri. Selain berlandaskan dari beberapa asas tersebut, Pemerintah Provinsi DKI Jakarta mengeluarkan kebijakan tentang penetapan dan pembayaran PBB-P2 sebagai upaya pemulihan ekonomi.

Dari hal diatas, penulis simpulkan bahwa terdapat relevansi antara pemikiran Abu Yusuf yang sudah ada sejak berabad-abad yang lalu dengan kondisi yang ada di Indonesia saat ini.

VI.2 Keterbatasan

Dalam penyusunan dan proses penelitian, penulis menemukan beberapa keterbatasan dan hambatan dalam proses pelaksanaannya. Adapun keterbatasan serta hambatan yang ditemui penulis adalah terdapat sedikit kesulitan dalam penemuan terjemahan Kitab Al-Kharaj itu sendiri yang menyebabkan membutuhkan waktu yang cukup lama untuk penulis bisa memahami isi dari kitab tersebut.

VI.3 Saran

Berdasarkan hasil penelitian, analisis, dan pembahasan penelitian diatas, penulis ingin memberikan saran yang berhubungan dengan analisis tingkat kesejahteraan dalam tinjauan Abu Yusuf, sebagai berikut:

Dalam aspek teoritis, penulis menyadari bahwa pembahasan terkait analisis tingkat kesejahteraan masyarakat dalam tinjauan Abu Yusuf masih belum maksimal dan sangat jauh dari kata sempurna. Sehingga penulis berharap penelitian selanjutnya dapat memahami lebih maksimal tentang topik yang diangkat dan dapat melengkapi kekurangan dan keterbatasan penelitian yang dilakukan penulis saat ini.